

PERIÓDICO

PARA TODOS

En la capital 15 cts. semanales

Año VII — Núm. 1.673

DIARIO DE LA TARDE

Independiente

y de cultura popular.

Precios.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Redacción y Administración:
Plaza de Chapí, 5 (antes Teatro)

No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

Donde no tenemos corresponsal 75 cént. al mes

Alicante. Viernes 5 de Enero 1917

Pagos por adelantado

Seamos cautos

Es muy lógico que en los países neutrales existan diversas simpatías para las naciones en armas, y que cada cual con arreglo a sus convicciones o cálculos crea que de triunfar tal o cual nación beligerante, pudiera obtenerse alguna ventaja.

En esto de las simpatías a los combatientes suele ocurrir como cuando llegamos a una mesa de tréscillo y sin conocer a ninguno de los que juegan a él, cojemos una silla y nos sentamos cerca de los contertulios; entonces sin darnos cuenta obra en nuestro fuero interno un sentimiento de afinidad hacia uno de los cuatro allí reunidos hasta el extremo de que toda nuestra voluntad se pone de parte del citado individuo para que gane a los demás.

¿Qué misterio encierra esa simpatía hacia un jugador que no se le ha visto nunca? ¿Es acaso por que desde el primer momento ha sido más simpático en cualquier detalle baladif?

Sin duda alguna.

Esto que para nosotros parece un fenómeno se repite con frecuencia en todos los casos de la vida, y así ocurrirá muchas veces el que sin haber tratado nunca a una persona nos sea simpática o repulsiva al primer golpe de vista.

En cuanto a lo que se refiere de la actual contienda europea, ocurre exactamente lo mismo, con la diferencia de que todos los que discuten si tal o cual nación es digna de salir victoriosa tratan de explicar el porqué, y ninguno consigue convencer.

Hace algún tiempo que en España se han formado grupos llamados germanófilos y aliadófilos, los cuales, esperan la ocasión propicia para exteriorizar sus simpatías y homenajar a los candillos que dirigen la hecatombe.

¿Es esto conveniente? ¿Vamos ganando los neutrales algo para nuestra patria? Seguramente no. Y no solamente el que no sacamos nada de provecho, sino que tampoco aliviarnos en nada a los que sucumben en los campos de batalla.

Siempre que se tiene afecto por

una persona o cosa determinada, se procura por todos los medios favorecerla con casos prácticos, y al ver a un ser cualquiera que fuese arrollado por una fuerza despiadada y brutal, lo más noble sería impedirlo y las lamentaciones o explosiones de simpatía harían su papel, pero si por el contrario nos concretásemos a llorar la desgracia, haríamos uno de los papeles más inútiles y más irrisorios.

Seamos cautos, y ya que no nos es posible aminorar las angustias que sufren esas pobres gentes que pelean a impulsos de la fatalidad del destino, no les aumentemos su dolor y desesperación con manifestaciones adversas y así es como cumpliremos con el sacrosanto mandamiento de la caridad, que está por encima de todas las pasiones mezquinas.

Dicen los ministros que están identificados con su presidente.

Dios mío. si querrán marcharse también de caza.

CHISPAZOS

Con muchísima frecuencia son curadas en la clínica municipal infinidad de personas mordidas por perros pertenecientes a todas las clases sociales. (Cuidado con las interpretaciones torcidas)

Nos extraña que nuestro celoso alcalde no adopte las medidas oportunas para que no se repitan estas desgracias que pueden degenerar en horripilantes consecuencias.

Supongamos que el señor Pobil al salir de su despacho le mordiesen una pantorrilla o dos, y que el autor de la hazaña, estuviera atacado de hidrofobia; ¿no sería una lástima ver rabiar a nuestro alcalde? Pues si esto puede ocurrir, suplicamos al señor Pobil que trate de extinguir esos peligros y al mismo tiempo que procurará por su seguridad personal, procurará también por los demás.

En aguas de la jurisdicción de la Coruña se hallaba un buque pesquero español dedicado a la pesca de la

Josefa Araeil Santacreu

Profesora en Partos

Plaza de Marañón Cortés, núm. 4, 1.º.—ALICANTE

merluza, cuando de repente oyeron sus tripulantes un cañonazo cuyo proyectil pasó por encima de sus cabezas. Los pobres marineros quedaron estupefactos y horrorizados, viendo inmediatamente que cerca de ellos se hallaba un submarino alemán.

La tripulación se apresuro a enseñar sus arreos de pesca y entonces el referido submarino dió media vuelta y se fué con la música a otra parte.

¿Que se han propuesto hacer con nosotros esos sumergibles tan belicosos?

¿Es que ya no podremos salir ni a pescar?

Tendría gracia que por culpa de esos bichos torpedeadores se nos pusiera cara la merluza.

Ah, si el señor Romanones fuese aficionado a la pesca como lo es a la caza, ya hubiera mandado una nota diplomática, exigiendo que se respetaran sus anzuelos.

En Madrid ha ocurrido otro crimen pasional.

Antes para quitar a una persona del medio se había adoptado el sistema de beberse cuatro copas. Hoy no es necesario emborracharse de vino ni aguardiente para matar a una mujer; basta con decir que se *quería con delirio*.

Lo cierto es que hemos llegado al *delirio*.

CENTELLAS

Ha sido hundido un barco holandés llamado «Justicia» En España no ha llegado todavía ese caso.

De todos los proyectos que más preocupan a nuestro alcalde es el de ver si puede llegar a dos años de mando. Luego que digan que no le gustan las brevas.

Regalo para Reyes

Se venden películas completas y en trozos propias para pequeños aparatos.

Castaños 22 primero.

Los submarinos han sacado la moda de torpedear nuestros barcos de pesca.

¿Porque no torpedean esas fábricas de luz eléctrica que nos dejan a oscuras cuando les da la gana?

Se compra

Cobre a 2.25 ptes. kilo.—Zinc a 1 id.—Metal a 1.25 id.—Plomo a 50 céntimos id. en el Baratillo de la calle Matsona ve núm. 13.

La Bola de Oro

Se vende o alquila esta acreditado mercedero, situado al final del Parque de Canalejas.—Rezón: Bizán, 9.

Se necesitan

Oficiales de calados y bordados a mano trabajo en el taller o en sus casas.

Dirigirse Calle Torrijos 99.

MODISTA

A. Francés

Clase especial de corte, confección y transformación.—Sugasta 45 (entresuelo)

Ramón y Borja

MEDICO

Especialista en enfermedades de la piel y venéreas sífilíticas. Exalumno interno por oposición de los Hospitales provinciales de Madrid. Exalumno interno del «Sanatorio Ingles». Larga practica en el Hospital de San Juan de Dios de Madrid, clinica del Dr. Arce.

Consulta: De 11 a 1 y de 5 a 8.

Caldón de la Barca 19 1.º derecha.

Del año pasado

COMO HA CRECIDO EL SERVICIO DE CORREOS

En las cifras aducidas el año pasado con relación a los anteriores, se acusaba un aumento extraordinario en el servicio de Correos. En el año 1916 las cifras han progresado aun más. Nunca el movimiento postal español alcanzó la intensidad adquirida en los últimos doce meses.

Valores declarados: Han aumentado el año 1916 en 11.946 pliegos, con un valor en pesetas de 64.139.143. Estos datos, como los que siguen, corresponden a la Central de Madrid, que la Dirección entrega a la publicidad para que se colija por la Administración de Correos de la Corte cuál ha sido el movimiento de correspondencia en toda España.

Certificados: El promedio diario de cartas certificadas fué en 1915 de 5.600 y esta cifra ha subido en 1916 a 7.400, claro que por día. Es decir, que se han distribuido 1.800 certificados más diariamente. Igual proporción existe en certificados de impresos.

Paquetes postales. Los que en el año de 1915 dieron un promedio diario de 1.037, han llegado en 1916 a la cifra de 1.463; esto es, 426 paquetes más al día.

La correspondencia repartida por los Carteros de Madrid en los días 31 de Diciembre y 12 de Enero últimos asciende a 121.440 de pago, 96.552 tarjetas y postales, 155.879 cartas del interior y 1.000.000 de tarjetas de visita. A pesar de ello los repartos se han hecho en cada día con toda regularidad y completamente, claro que sufriendo algún retraso, pues muchos Carteros, además de llevar sus valijas repletas, tenían que portear voluminosos paquetes de correspondencia.

Giros postales: Los impuestos en Madrid sumaron en el año pasado más que en el 1915 31.048 importantes 7.268.698 pesetas con 13 céntimos, y la diferencia de los recibidos fue en más de 104.098 importantes 11.139.408,24 pesetas.

La progresión de estos aumentos, hecho constar en las cifras aducidas, se ha manifestado del siguiente modo: En 1910 se formaban en la Central 700 sacas diarias ascendieron en 1915 a un promedio de 1.135 y en 1916 se ha llegado la cifra de 1.443 sacas; esto es, que salen de la administración de Madrid 313 sacas más que el año antepasado. Todo a pesar de la guerra europea que ha producido una baja de un treinta por ciento en el cambio internacional de correspondencia.

El esfuerzo realizado por los empleados de Correos auxiliados por los carteros y peatones es enorme; y ha llegado a lo increíble.

Consta el Cuerpo de Correos de 1.397 funcionarios, distribuidos en los siguientes servicios: Centro directivo, Inspección general, Cajas postales de ahorro, Giro postal, 11 Inspecciones regionales, 49 Administraciones principales, 95 estafetas fijas y 981 ambulantes servidas por uno a tres funcionarios.

Para obtener el resultado conseguido, ha sido preciso utilizar los descansos, doblar los trabajos y limitar las licencias a casos graves.

La Dirección general al publicar estos datos para que el cuerpo de Correos reciba el homenaje público que merece, aprovecha la ocasión para disculparse ante los muchos que recomiendan licencias, permisos o traslados y a quienes no es posible complacer porque hay que reclamar de todos una asiduidad extraordinaria y no interrumpida.

Hace cuatro meses, en la fábrica de petróleo de la cantera, un obrero se inutilizó un ojo por accidente del trabajo.

A dicho obrero no se le ha abonado ni el medio jornal del tiempo de curación, ni la indemnización que marca la Ley de Accidentes del Trabajo.

Dos palabras

A LOS PRESOS DE LA CARCEL DE ALICANTE

Al que suscribió las cuartillas interesadas ayer en nuestra publicación tituladas *El agradecimiento de los presos*, dirigimos estas líneas como porta-voz del sentir de sus compañeros de infortunio.

Alentados por los nobles deseos de socorrer y compartir con los privados de libertad, de alegría, alejados de sus afectos, y condenados a ahogarse llanto en un ambiente embrutecido por una lúgubre tristeza, tuvo la feliz iniciativa nuestro magnánimo administrador de ofrecer una Comida con la cual llenará un nuevo renglón de gloria para este decidido batallador y defensor del de aído; así se hizo; allí fuimos todos, a gozar, no, a confundirnos con vosotros, a alentarnos en vuestra prisión, a daros fuerzas de ánimo y a convenceros de que hay quien se acuerda de vosotros y sufre por vosotros; al fin y al cabo somos ramas de ese tronco al cual todos estamos cojidos formando la familia universal, la Humanidad.

No pudimos gozar por sentir la pena de dejaros allí, pero si experimentamos la satisfacción del deber cumplido puesto que como obligación ineludible tenemos, procurar por los menesterosos y defenderlos aun a costa de nosotros mismos en todo aquello que sea justo y equitativo. Esta es nuestra misión y perseveraremos en ella a trueque de lo que fuese.

En este sentido no podemos admitir vuestras palabras más que como fiel reflejo de un sincero agradecimiento y profunda satisfacción, ello nos complace en demasía y dá el premio a su loable obra en primer término a nuestro D. José García y luego a todos cuantos nos cobijamos bajo su mismo techo dispuestos a seguirle en sus incesantes desvelos.

Ayuntamiento

LOS PRESUPUESTOS

Ayer a las tres y media la Junta Municipal de Asociados celebró sesión para proceder a la aprobación de los presupuestos municipales del año actual 1917.

Presidió el alcalde Sr. Pobil y asistieron los concejales señores Ferré, Alberola, Llorca, Mengual, Pérez García, Palazón, Ripoll y varios señores asociados.

El Presidente dió las gracias a todos por haber suspendido la sesión anterior como manifestación de pesar por la muerte de su señora madre.

Se procede a la lectura y aprobación de presupuestos de ingresos. Se aprueban por unanimidad los capítulos 1.º y 2.º con todos sus artículos y el capítulo 3.º hasta el artículo 6.º El artículo 7.º se refiere a la venta de terrenos del nuevo cementerio de lo que se supone un ingreso de 20.000 pesetas.

Hace algunas objeciones el señor Botella que aclaradas por el señor Guardiola y el señor Presidente permiten la aprobación del expresado artículo.

Al capítulo tercero, artículo catorce, arbitrio sobre carruajes, se aprueba una enmienda del Sr. Guardiola pidiendo un impuesto sobre los puntos de parada de carruajes cuyo ingreso se fija en cinco mil pesetas.

En el artículo veinte del capítulo tercero hay fijado un ingreso de mil quinientas pesetas del análisis de substancias alimenticias por el Laboratorio Municipal. Pide el Sr. Botella que se aumente el mencionado capítulo hasta cinco mil pesetas teniendo en cuenta que este año solo se ha analizado la leche y que al extenderse a los demás alimentos puede llegarse muy bien a dicho ingre-

so sobre la venta de parcelas del antiguo mercado es discutido por el señor Botella, pero se aprueba.

Es aprobado un ingreso de veinte mil pesetas del arbitrio sobre reconocimiento del pescado, propuesto por el Sr. Guardiola, con objeto de evitar la exportación. Dicho señor fundado en extremos legales, advirtió que para evitar que dicho impuesto fuese causa del encarecimiento del pescado que se consume en Alicante, presentaría en sesión municipal una moción sobre dicho asunto.

A poco de esto, aprobado el presupuesto de ingresos, el señor Presidente propone dejar para mañana la discusión del de gastos y se levanta la sesión.

De espectáculos

SALON NOVEDADES

El público que diariamente acude a este salón sale satisfechísimo del trabajo que les presenta el cuadro artístico que en él actúa poniendo a una gran altura su bien entendida escuela artística y sus grandes facultades líricas.

Hace días pusieron en escena la revista en un acto y tres cuadros titulada «Música, Luz y Alegría» la cual les está proporcionando importantes rendimientos en taquilla; de ella hablamos oportunamente, hoy hemos de añadir a lo dicho que si la obra encierra más o menos mérito no es poco el de los artistas que saben tenerla tanto día en el cartel, pues hay que convenir que el mayor o menor esplendor de las composiciones teatrales se adquiere por la voluntad que en su trabajo ponen sus intérpretes y más que esto en su poca o mucha autoridad.

Para esta semana nos anuncia el estreno del *Siglo de Oro* y por personas conocedoras de esta zarzuela se nos asegura su enorme éxito; no queremos aventurarnos a nada esperamos verla para decir con certeza lo que es sin que por ello dudemos de estas manifestaciones.

Lecciones

prácticas de Francés e Inglés teneduría de libros, cálculos mercantiles y matemáticas en general.

Preparación para el ingreso en la Escuela Superior de Comercio y regalo de todas las asignaturas que constituyen la carrera de Profesor Mercantil.

Lecciones de solfeo y piano.

Presios modicos y convencionales.—Razón en la imprenta de este diario.

Hacen falta

Hacen falta bordadoras máquinas y costadoras.—Razón Infanta 9 2.º

En las andadas

Hemos disfrutado por espacio de dos meses de una tranquilidad nocturna paradisiaca, el silencio de la noche no era interrumpido por esas bacanales nocturnas que generalmente suelen terminar en tragedias desagradables.

Nuestro dignísimo Gobernador Civil don Francisco de Federico dió órdenes terminantes para que a las dos de la madrugada quedaran cerrados todos los establecimientos y muy en particular aquellos que están servidos por señoritas camareras.

La orden se cumplió en los primeros días con todo el rigor que es debido hasta el punto de impedirles los celosos y activos funcionarios del Cuerpo de Vigilancia los Sres. García y Gomis deambularen por las calles con sus consortes que esperaban la salud atrincherados por las esquinas; nos libran con esto de la repugnante visión que ofrecen estas parejas que en su mayoría han perdido toda noción de decencia y respeto para los que por necesidad o placer recorren la Ciudad a esas horas sin otro fin que entregarse a sus meditaciones o averiguar algún dato que venga a complementar algo que sea de interés público.

Pero es el caso que de pocos días a esta parte la tolerancia ha ido en aumento y aunque no haya rebasado los límites prudenciales de una infima condescendencia se ha notado alguna extremada libertad que han tomado estas sílfides pestilentes burlando sin duda la orden que pesa sobre ellas y que no nos hemos de cansar de decir es altamente plausible y conveniente en sumo grado para la tranquilidad de un sin número de familias que vivían con el alma en un hilo.

Seguros de que el Sr. Gobernador ignore esta escaramuza de que se valen para hacer lo que les venga en gana, somos los primeros en comprender que por mucho que vigilen las autoridades encargadas de este servicio como quiera que su gestión ha de radicar en puntos distintos, no pueden vigilar como merecen y bueno sería, que el señor D. Federico ratificara la disposición dada para que sus subordinados puedan ejercer la presión debida y obligar puntualmente a las dos de la madrugada el cierre a estos sitios y el retiro de toda esta gente que al fin y al cabo no es más que gente maleante que tienen en constante jaque a todos los funcionarios gubernativos que no deben circunscribir su acción a este vergonzoso punto si para ello se les dan amplias facultades en el ejercicio de

sus funciones castigando con dureza a esta exótica semilla social.

Esperamos sean tomadas en consideración estas manifestaciones y si por quien corresponde, las estima oportunas obre con arreglo a su acertada y recta manera de proceder.

Firma regia

DE MARINA

El ministro de Marina ha puesto a la firma del monarca los siguientes decretos:

Aprobando el reglamento sobre almadarbas.

Concediendo la cruz de segunda clase del mérito naval con distintivo blanco, pensionada, al teniente coronel de ingenieros don Alfredo Pardo.

Banquete a Dato

Los organizadores del banquete al jefe de los conservadores han señalado ya la fecha en que el acto habrá de celebrarse.

Este tendrá lugar el día 14 del actual.

NOTICIAS

Los reyes Magos Melchor, Gaspar y Baltasar han traído un inmenso y precioso surtido de juguetes al acreditado establecimiento de D. José López, Triunfo 6, donde podrá adquirirlos a buen precio el que los desee.

Sustitutos para el Ejército de Marruecos admite con buen premio en la Posada Union de Alicante.

ELEUTERIO MINQUES

En la compañía peninsular de teléfonos se hallan detenidos por no encontrar a sus destinatarios los telefonemas siguientes:

Huelva.—Manuel Ros, Calatrava 7.
Madrid.—Plaza Guardiola.
Malaga.—Manuela Luque.

CARIDAD.—La implora de las personas de buenos sentimientos, una enferma sin recursos, que se halla recogida por una familia en la Travesía de San Miguel 22.

SE DISECAN toda clase de animales a precios módicos.

Darán razón en esta imprenta.

SE DESEA COMPRAR Piano usado. Calle del Diluvio, 3 bajo.

Señora busca asociada honrada para negocio seguro en esta localidad y de resultados sorprendentes.

Darán razón en la imprenta de este periódico en el plazo cinco días.

PERDIDA.—Se ruega a quien se haya encontrado un boá blanco de niña, que se extravió desde la calle Alfonso el Sabio al Salón España, lo presente en la calle Torrijos 112 1.º, donde se le gratificará.

La fiebre de los negocios, el exceso de las pasiones y luchas sociales, desgastan el organismo y engendran la debilidad de todas las funciones.

La víctima de esos estragos siente una vejez prematura, dolor de cabeza, pesadillas y la falta de apetito.

Esa hebilidad, desequilibrio nervioso y enervación, se cura radicalmente a los quince días, usando el Jarabe de Hipofosfitos Salud, Unico aprobado, por la Real Academia de Medicina. 27 años de crecientes éxitos. Al comprar el frasco deben fijarse si con tinta roja se lee Hipofosfitos Salud.

Gran H. Miramar

Construido expresamente para dicho fin.—Preciosas vistas al mar y Paseo de los Mártires.—Situado en la mejor calle.—Espaciosa habitación.—Luz eléctrica y timbres.—Servicio esmerado.—Mesas separadas.—Pensión desde 5 pesetas.—Espacioso y elegante comedor en la planta baja.—Cubierto de tres platos con entremeses variados, frutas del tiempo, dulce pan y vino, 2 pesetas.—El mismo cubierto con un plato más 2'50 pesetas.—Servicios a domicilio y a la carta.—La mejor casa de Alicante por sus condiciones higiénicas para invernales.—La más frecuentada durante el año.—24 San Fernando 24, con vistas a la calle del Triunfo.—Frente al Hotel Victoria.

Miguel Vives

Talleres de platear, grabar y Biselar vidrio y cristal.—Calle Santo Tomás, 5.—Alicante.

Comprando y cambio espejos finos y corrientes reparo lizas manchadas dejándolas nuevas con garantía colocación de cristales, a domicilio o en el taller desde un vidrio o cristal de diez centímetros en adelante espejos corrientes y finos por docena para comerciantes.

64 Prop. Casa Maucchi Barcelona

libre, como otros muchos que había en por aquel barrio.

—Yo quiero un vaso de leche *amengada*,—dijo Escolástica.

—Yo no quiero nada,—repuso Concha.

—Eso no puedeser,—contestó Cosme.—Se ha de remojar el regalo; conque así, vaya usted echando por esa boquita de gloria.

—No tengo gana.

—Toma algo, mujer. Taa siquiera para hacer boca hasta la hora de cenar.

—Eso, eso.

—Pero ¿dónde vamos a cenar?—preguntó Concha sorprendida.

—¿Dónde ha de ser? Aquí. Sin duda que esta es noche de cenar en casa.

—Pero si nosotros hemos cenado ya.

La Verbena de la Paloma 61

A pesar de que el corazón de Concha estaba lleno con el amor de Manolo y que todavía estaba resonando en sus oídos las últimas palabras que el joven la dijera, mujer al fin, al ver brillar los diamantes de la sortija no fué dueña de reprimir un movimiento de satisfacción.

—¡Eh! ¿Qué tal?—dijo Escolástica.

Es muy bonita la sortija,—repuso Concha.

Dos muertos y un herido grave

Valencia.—En la carretera de Medisna, un carro que iba ocupado por tres hombres, por querer evitar el choque con un ciclista que iba en sentido contrario, volcó.

Resultaron dos hombres muertos y el otro herido de gravedad.

Pueblo en peligro

Gerona.—Los daños causados por el mar en las casas de Lloret, son importantísimos.

En las calles próximas a la playa muchos muros se han derrumbado y varios edificios amenazan hundirse.

Uno de los edificios más perjudicados es el Ayuntamiento, cuyos cimientos bate continuamente el mar.

Novelas

Hemos recibido en la Redacción de este periódico y han sido puestas a la venta para nuestros suscriptores al precio de 50 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

- Otelo o el moro de Venecia.
- La dama de las Camelias.
- Los amantes de Teruel.
- Catalina Howard.
- Diego Corrientes.
- El Rey de los Campos.
- Hernani.
- La Viejecita.

62 Prop. Casa Maucci Barcelona

—Y puesta en ese dedo, ha deserlo mucho más,—dijo don Cosme.

—Digo, y que mi hija no tiene unas manos que parecen torneadas.

—¡Pero madre!...

—Si es verdad, Vaya, déjeme usted que yo mismo le ponga esa sortija.

—Que no, señor.

—No seas tonta, mujer. Es preciso que la luzcas en la Verbena. Si esta noche ha de ser memorable. ¿No es verdad, don Cosme?

—Para mí, lo son todas las que paso al lado de Concha. Déjeme usted esa mano.

—Pero si no hay necesidad...

Y la joven retiraba la mano, que al fin pudo coger el prestamista poniéndole la sortija.

Concha no fué dueña de reprimir

Muertos y heridos

ACCIDENTE FERROVIARIO

Hamburgo.—A consecuencia de un accidente ferroviario han muerto 21 personas.

Los heridos a causa del accidente se elevan al número de 70.

Choque de trenes

Cadiz.—En la estación de Almoderca del Rio chocaron el tren expreso y un mercancías.

A consecuencia del choque varios vagones quedaron volcados sobre la vía y otros destrozados.

Resultaron heridos leves el oficial de Correos Torrejo y un fogonero.

DE LA GUERRA

HUNDIMIENTO NO COMPROBADO

Ferrol.—No se ha comprobado que el submarino «U 46» lo hundiera un nestroyer inglés.

Dos días después de propagarse el rumor fué visto por unos pescadores españoles.

VAPOR A PIQUE

Brest.—El vapor inglés «Holly Branch» ha sido echado a pique por un submarino.

Comunicaciones

FERROCARRIL DE M. Z. A.

Correo Madrid.—Sale de Alicante a las veinte horas.—Llega a las 8.

Tren mixto.—Sale a las 22.—Llega a las 6'45.

Correo Andaluz.—Sale a las 14 y treinta.—Llega a las 12'38.

Corto de Almansa.—Sale a las 17 y cuarenta.—Llega a las 21'05.

Tren correo.—Sale de Alicante a las 4'5.—Llega a las 11'55.

Tren corto.—Sale de Alicante a las cuatro.

LINEA DE LA MARINA

Salida de Alicante.

Tren discrecional.—A las 6 mañana.

Tren correo.—A las 10'20.

Tren mixto.—A las 17.

Salida de Denia.

Tren mixto.—A las 9'17.

Tren correo.—A las 15'36.

Tren discrecional.—A las 21'7.

FERROCARRILES ANDALUCES

Trenes ascendentes

Correo.—Sale de Alicante a las 16'5.—Llega a Murcia a las 18'50.

Mixto. Sale de Alicante a las 6'30.—Llega a Murcia a las 9'30.

Mercancías.—Sale de Alicante a las 16'50.—Llega a Murcia a las 20'50.

Trenes descendentes

Correo.—Sale de Murcia a las 9'5.—Llega a Alicante a las 11'55.

Mixto.—Sale de Murcia a las 17'55.—Llega a Alicante a las 20'50.

Mercancías.—Sale de Murcia a las 6'2.—Llega a Alicante a las 10.

RAMAL DE TORREVIEJA

Trenes ascendentes

Correo.—Sale de Torreveija a las

16'15.—Llega a Albaterra, a las 17'45. Mixto.—Sale de Torreveija a las 6'30 llega a Albaterra a las 7'30.

Trenes descendentes

Correo.—Sale de Albaterra a las 10'40 llega a Torreveija a las 11'40.

Mixto.—Sale de Albaterra a las 19'35 llega a Torreveija, a las 20'35.

Todos los trenes del ramal de Torreveija, enlazan con los de Alicante y Murcia.

SERVICIO DE DILIGENCIAS

Posada de la Balsea.—Para Santapola, a las 9'30.

Para Agost y Busot, a las 14.

Posada de la Unión.—Para Rellu a las 13.

Para Alcoy.—A las 12'50. Para Aguas a las 13.—Para Santapola a las 14.

Automóvil.—Para Jijona a las 15'50.

SERVICIO DE AUTOMOVIL

HOTEL VICTORIA

Sale de Alicante a las 14'30.

Llegada a las 9'30.

Salida de Alcoy a las 6'30.

Llegada a las 9'30.

Profesora Francés

Se dan lecciones de francés a domicilio y en casa de la Profesora.—Segueta 48.

Al público

Se compone toda clase de calzado a precios económicos.—Andrés Santamaría, calle de Gerena, 3.

Ramón Soler

Practicante en medicina y cirugía del Cuerpo de prisiones.

Especialidad en el arte podicuro (cahillista). Curaciones por nuevo procedimiento.—Navarre Rodrigo, 9

Aviso al público

Se compra papel viejo a 0'75 pts arroba.—Trapos de paño y lana, a 75 céntimos kilo.—Metal viejo a 1'25 pts. kilo.—Cobre a 2'25 pts. kilo.—Plomo a 50 pts. kilo.—Lana de colshó a 2 pts. kilo.—Calle de Artillería, 17, (Saratiello).

Academia Hacienda

Cursos oficiales cuartos.—25 plazas.

2.000 pesetas anuales

Gaceta 2 de Abril

Informes, detalles, y apuntes, en

Cañiderón de la Barea, 17, 2.º

Las clases darán principio el 15 de Abril

Imp. Hijos de J. García

Plaza de Capri, 5.—Alicant

La Verbena de la Paloma 63

cierta impresión de satisfacción al mirarse la mano.

Su amor propio estaba alhajado.

Entraron en el café, y la presencia de la chula llamó como siempre la atención.

El prestamista iba a su lado dándose aires de conquistador.

Buscaron una mesa de las más retiradas y el mozo se presentó al momento a saber lo que querían.

En la puerta del café habíase improvisado uno de esos bailes al aire